

*«Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben.  
Wer in mir bleibt, so, wie ich in ihm bleibe,  
der trägt viel Frucht, denn ohne mich könnt  
ihr nichts tun.» Joh. 15/5*

Küsnacht, im Februar 2018

HERZLICHEN DANK

sagen wir allen die uns beim Heimgang unseres lieben

# Gottlieb Welti

mit Anteilnahme, tröstenden Worten, Umarmungen und Verbundenheit begegnet sind.

Ganz besonders danken möchten wir

Herrn Prof. Dr. Armin Mauerhofer für die eindrückliche Gestaltung der Trauerfeier

dem Chor der FEG Gemeinde Trittligasse, Zürich

für den Blumenschmuck und die Geldspenden

allen Freunden und Bekannten sowie seinen Geschäftsfreunden.

Wir danken für die zahlreichen persönlichen schriftlichen Zeichen der Liebe und Wertschätzung.

Wir durften in dankbarer Erinnerung an die Zeit, die er uns geschenkt hat Abschied nehmen.

Die Trauerfamilien

Es werden keine Danksagungen versandt.